
Frau Jung erklärt, sie hoffe, dass es bald wieder eine gut besuchte Spielzeit geben 
werde und die Motivation der Mitarbeitenden nicht nachlasse. 
 
Kultur sei wichtig für eine Stadt und liege allen Ausschussmitgliedern sehr am Herzen. 


